

## Para el Gobierno los jubilados recibieron "en lo que va del año un ingreso que está por arriba de la inflación"



El Gobierno aseguró que los jubilados recibieron «en lo que va del año un ingreso que está por arriba de la inflación» y destacó que trata de «ayudar a recuperar el ingreso real».

Luego de que ANSES anunciara que las jubilaciones y pensiones tendrán un aumento del 7,5% en septiembre, el presidente Alberto Fernández remarcó: «Los jubilados no sólo dejaron de pagar sus medicamentos, sino que además han recibido en lo que va del año un ingreso que está por arriba de la inflación».

En declaraciones a Radio La Red, afirmó que su administración está «tratando de ayudar a recuperar el ingreso real».

«Alguien que cobra la mínima destinaba un 30 por ciento de su jubilación a medicamentos y hoy eso lo usa para otra cosa porque los medicamentos son gratis», puntualizó el jefe de Estado. De ese modo, resaltó que «hay millones de personas a las que la ayuda del Estado les ha llegado».

«No van a ser las reglas del ajuste las que gobiernen la Argentina», argumentó el mandatario.

Este sábado, el defensor de la Tercera Edad, Eugenio Semino, había criticado que el aumento jubilatorio de septiembre es «absurdo» porque implica una suba equivalente a «42 pesos por día».